
同窓会の皆さまへ 

日頃より、本校の教育活動にご支援、ご協力をいただき、感謝申し上げます。昨年度に引き続き、同窓

会総会、懇親会が中止となり、皆さまにお会いできず、残念に思っております。昨年度、新湊高校に赴任

しました、校長の中﨑圭子と申します。同窓会だよりなどで、ご挨拶させていただいていますが、今回は

皆さまに、書面議決の結果のご報告にあわせ、学校の近況や生徒たちの様子などをお伝えしたいと思い

ます。 

 

３月 

四方同窓会長様のご臨席を賜り、卒業式を挙行しました。在校生の出席はかないませんでしたが、保護

者の皆さまや先生方に見守られ、卒業生たちは明るい表情で巣立ってゆきました。生徒たちには、式辞を

とおして「明るく、軽やかに、人生という舞台を楽しんでほしい。人は幸せになるために生まれてきたこ

とを忘れず、元気でいてほしい」とメッセージを贈りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          卒業式                  入学式 

４月 

入学式を挙行しました。入学生たちは、緊張した面持ちで式に臨んでいました。式辞では、五稜の精神

について、また、「良い言葉が良い人生をつくる。軽やかな心をもって、日々を丁寧に積み重ねてほしい」

と話しました。 

５月 

教育長訪問や県教委からの学校訪問があり、研究授業ではＩＣＴを活用した授業などを公開し、学校全

体で授業について学び合いました。学校環境や生徒の挨拶など、学校の雰囲気が良いという言葉をいた

だきました。 

 

 

 

 

 

 

 

授業風景 あらまし読み 研究発表 

～総合的な探究の時間～ 



６月 

無観客で規模を縮小し、体育大会を開催しました。短い準備期間でしたが、生徒たちはすばらしい体育

大会を創り上げてくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１回学校評議員会では、評議員の皆さまから、学校運営に関してさまざまなご意見をいただきまし

た。 

 

７月 

統一ＨＲの時間に、スマホ・ケータイ安全教室や薬物乱用防止教室を行いました。また、性に関する講

演会や図書館主催の教養講座もあり、生徒たちはさまざまな学びを得たと思います。今までは英語系の

生徒たちは英語合宿を行っていましたが、今年度はその代替行事としてイングリッシュセミナーを実施

し、英語のみの半日を楽しみました。 

 

 

 

 

 

イングリッシュセミナー 



昨年は人数がかなり制限された野球部応援も少し緩和され、保護者はもちろんのこと、地域の皆さまな

ど、多くの方々に応援に足を運んでいただきました。 

２８日には同窓会役員会を開き、総会の実施などについて協議しました。 

 

８月 

クロスベイ新湊の１周年を記念し、３学年商業科の生徒たちが射水市観光協会の方々と連携して取り

組んだ「濃厚プリン」を販売しました。コロナ禍で開催が危ぶまれましたが、当日は地域の皆さんを中心

にたくさんの方々が訪れてくださり、あっという間に完売しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１４日には恒例の吹奏楽部の定期演奏会を高周波文化ホールで開催しました。皆さまの応援のおかげ

で感動的なステージになりました。この頃から県内のコロナ感染者の数が増加し、中学生を対象とした

「オープンハイスクール」が県教委からの指示により、８月後半に実施する高校すべてで中止になりま

した。生徒会のメンバーを中心に、時間をかけて準備していただけに、前日の午後に入った中止の連絡

に、生徒たちは落胆の色を隠せませんでした。 

 

９月 

夏季休業期間が９月１２日まで延長となり、１日に予定していた始業式も１３日に延期となりました。

現在、生徒たちは特別編成授業という形で、半日登校をしています。県から、生徒、教員に一人一台タブ

レットが貸与され、先生方も校内で研修を重ねています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校内研修会 

プリン販売 吹奏楽部定期演奏会 

（女子新体操部とのコラボ） 



部活動 

ヨット部、男子新体操部はインターハイに出場し、吹奏楽部は１０月に行われる全国大会への出場を決

めています。野球部は昨年度の秋季大会で準優勝し、今年の春はベスト４となりました。甲子園を目指し

て、日々練習に励んでいます。 

放送・演劇部は先月の大会で地区代表となり、３年連続となる県代表を目指して１０月の県大会に出場

します。ボランティア部は、長きにわたって続けている六渡寺海岸清掃が評価され、５月に県から表彰を

受けました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロナ禍でどうしても暗い話題が多くなりがちですが、「心は明るく、軽やかに」をモットーに、教職

員、生徒ともに健康で元気に過ごしたいと思っています。これからも、同窓会の皆さま方のご支援、ご協

力のもと、活気ある学校作りに努めていきますので、どうぞ、よろしくお願いいたします。 

ヨット部 

放送・演劇部 

吹奏楽部 

男子新体操部 


